

BOLETÍN DE PRENSA No. 032

El Rector de la Universidad Autónoma de Aguascalientes, maestro en administración Mario Andrade Cervantes dio la bienvenida a 34 estudiantes de otras instituciones de educación superior del país, que estarán cursando sus estudios en la UAA.

En un desayuno organizado en el Salón Universitario de Usos Múltiples se congregaron autoridades universitarias encabezadas por el Rector Andrade Cervantes con más de 100 estudiantes, entre los que están los visitantes, los que regresan de otras instituciones educativas así como otros más que se irán a cursar estudios en México y el extranjero.



En su mensaje el Rector Mario Andrade Cervantes dio la bienvenida y ofreció la apertura en su gestión para que su estancia en la Universidad de los 34 alumnos sea provechosa. Para quienes regresan a su alma mater, seguro de que las experiencias que les ofreció el haber conocido otros sistemas de aprendizaje los beneficiará en su desarrollo profesional.

En esta ocasión se integrarán a las aulas jóvenes de universidades de Argentina y España, así como diversas ciudades de la República Mexicana entre ellas Ciudad Juárez, Hidalgo, Chiapas, Estado de México y Puebla, según indicó la Jefa del Departamento de Intercambio Académico y Becas, licenciada María Luz Zarazúa Martínez.



Aunado a lo anterior, Zarazúa Martínez recalcó que tanto los alumnos que recibe la UAA como los de casa que participan en el programa de movilidad académica, tienen un promedio mínimo de 8 u 8.5 dependiendo de la carrera, son estudiantes regulares; mientras los que se van a otro país, tienen el dominio de una segunda lengua, casi siempre el inglés, pero ahora ya va en aumento el francés.

Este semestre se amplió la movilidad al extranjero ya que 150 alumnos de la Universidad Autónoma de Aguascalientes se irán a universidades internacionales y más de 30 se integrarán en instituciones de educación superior en México.